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SPD-Fraktion im Bezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
c/o Knut Böhme, Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 

 
An den Bezirksbürgermeister 
des Stadtbezirksrates Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
Herrn Dr. Manfred Benkler o. V. i. A. 
über 
Landeshauptstadt Hannover – 18.62.06 – 
(Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste, 
Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten) 
 
Hannover, 26. April 2010 
 
Anfrage in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 12. Mai 2010 

zum Thema 
 
Neue Hortgruppe für die Kita Schatzinsel 

 
Der Rat der Landeshauptstadt Hannover hat den Ausbau von 200 neuen Hortplätzen 
beschlossen und dafür bereits im Jahre 2009 Mittel bereitgestellt. Einige Plätze 
sollten davon auch im Stadtbezirk errichtet werden, den Informationen nach im 
Bereich vorhandener Räumlichkeiten an der Straße „Hinter dem Holze“ als 
Außengruppe der Kindertagesstätte Schatzinsel, so die Aussage der Verwaltung am 
10. Februar 2009. Auch wurde angekündigt, den Bezirksrat „zu gegebener Zeit“ zu 
informieren. Nun sind 15 Monate ins Land gegangen, und eine Information lässt 
immer noch auf sich warten. Das erzeugt bei der bekanntermaßen unzureichenden 
Angebotssituation auf diesem Feld nicht nur eine gewisse Unruhe, sondern auch 
einen erheblichen Unmut. Nach über einem Jahr ist derzeit keine Planungssicherheit 
für eine Eröffnung der Hortgruppe zu Beginn des kommenden Schuljahres nach 
unseren Informationen weder bei der zukünftigen Trägerin noch für die Familien 
gegeben. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wann wurden/werden die Regelungen zur Sicherung der Finanzierung der 
Einrichtung der Hortgruppe in angemessener Höhe für welche Inhalte 
getroffen? 

2. Wie wird sicher gestellt, dass die erforderlichen 
Infrastrukturanpassungsmaßnahmen zeitgerecht – auch unter 
Berücksichtigung vergaberechtlicher Vorgaben – beendet werden können? 

3. Wann ist verbindlich mit der Zusage zur Eröffnung der neuen Hortgruppe am 
1. August 2010 zu rechnen? 

 
 
Knut Böhme 




